



DER OFFIZIELLE 05ER-KLASSENZIMMER-NEWSLETTER

„MAINZ 05 HAUTNAH“

ENGLISCHINTERVIEW MIT ROBIN QUAISON



Knapp 20 Schülerinnen und Schüler einer 7. Klasse der Realschule Plus Oberwesel, trafen den Profispieler Robin Quaison in der OPEL ARENA zu einem spannenden Interview, das ausschließlich auf Englisch geführt wurde. Dabei erzählte der gebürtige Schwede nicht nur von den Erfahrungen seines noch jungen Fußballerlebens, sondern erläuterte u.a. auch die Unterschiede zwischen italienischem und deutschem Fußball.

„INTEGRATION UND INKLUSION“

GEMEINSAM FÜR DEN GUTEN ZWECK



Auch in diesem Jahr konnte das 05er Klassenzimmer gemeinsam mit seinen 30 Partnerschulen einen Pausenverkauf zu Gunsten der Tafel e.V. veranstalten. Unterstützung gab es dabei, wie auch in den Jahren davor, von Globus Wiesbaden-Nordenstadt und Mainz 05 hilft e.V. Mit Hilfe des Wiesbadener Einkaufsmarktes konnten so mehrere tausend Butterschokobrotchen, an den Partnerschulen verkauft werden. Die offizielle Scheckübergabe an die begünstigten Tafeln aus Mainz, Wiesbaden, Bingen, Bad Kreuznach, Alzey, Idar-Oberstein und Kirn fand im Rahmen des Heimspiels gegen den SC Freiburg statt.

Die offizielle Scheckübergabe an die begünstigten Tafeln aus Mainz, Wiesbaden, Bingen, Bad Kreuznach, Alzey, Idar-Oberstein und Kirn fand im Rahmen des Heimspiels gegen den SC Freiburg statt.



RÜCKBLICK

„MAINZ 05 HAUTNAH“

U17 NATIONALSPIELERIN PAULINA GOLLA ÜBERNIMMT HANDBALLTRAINING

Die Schülerinnen und Schüler der Handball AG der Käthe-Kollwitz-Schule Grünstadt hatten Besuch von Paulina Golla, Spielerin der 2. Bundesliga Handballmannschaft von Mainz 05. Sie absolvierte mit den Schülern verschiedener Altersklassen ein 90-minütiges Handballtraining in der Sporthalle der KKS.



„GEWALTPRÄVENTION“

FANPROJEKT MAINZ ZU GAST AN DER KAPRI INGELHEIM



Knapp 50 Sechst- und Siebtklässler konnten an einem spannenden Workshop zum Thema „Gewaltprävention“ an ihrer Schule teilnehmen. Unterstützung bekam das 05er Klassenzimmer dabei von Matthias Schöffel und Benedikt Momper vom Fanprojekt Mainz e.V. Die beiden Referenten erarbeiteten gemeinsam mit den Schülern in unterschiedlichen Gruppenarbeiten was Gewalt ist, wie diese stattfindet und wo sie Gewalt in ihrem Alltag erlebt haben. Dabei sollten die Klassen nicht nur für das Thema sensibilisiert werden, sondern zudem erfahren, wo Sie Hilfe bekommen, wenn sie Opfer von physischer oder psychischer Gewalt geworden sind.

RÜCKBLICK

„SUCHTPRÄVENTION“

AUFKLÄRUNG ZUM THEMA HANDYSUCHT

Frank Ritzmann, Referent für die IKK Südwest, informierte zum Thema „Smartphone-Sucht“. Das Mobiltelefon als ständiger Wegbegleiter gehört mittlerweile nicht zuletzt bei jungen Heranwachsenden zum Alltag, sodass es den Schülern gar nicht so leichtfiel, ihr Smartphone zu Beginn der Veranstaltung für die kommenden 90 Minuten abzugeben. Alles im Sinne der Veranstaltung natürlich und um die Aufmerksamkeit auf die eigentlichen Inhalte zu lenken. Bereitwillig gaben die Schüler im Anschluss auch Auskunft über ihr eigenes Konsum- und Nutzungsverhalten und setzten sich kritisch damit auseinander.



„FIT 4 JOB“

EIN TAG IN DER ROLLE EINES SPORTJOURNALISTEN



Kurz vor dem Auswärtsspiel gegen Schalke 04 bekamen sieben Schülerinnen und Schüler einen Einblick in die Pressearbeit der Allgemeinen Zeitung. Die Schüler wurden im Vorfeld in ein Print-, Video- und Foto-Team eingeteilt und im Konferenzraum der Verlagsgruppe Rhein Main in die Berufsfelder eines Redakteurs, Videojournalisten und Pressefotografen eingeführt. Im Anschluss durften sie live bei der Pressekonferenz von Mainz 05 mit Trainer Sandro Schwarz und Sportdirektor Rouven Schröder vor dem wichtigen Spiel gegen Schalke 04 dabei sein und diese auch exklusiv interviewen. Abschließend ging es für die Nachwuchsreporter zurück in die Räumlichkeiten der AZ um die eingefangenen Eindrücke und das Videomaterial zu bearbeiten.

„MAINZ 05 HAUTNAH“

TRAININGSEINHEIT MIT „BUM BUM BABATZ“

Eine Sportstunde der ganz besonderen Art durften Schülerinnen und Schüler der Fußball AG der RS plus Untermosel erleben: Sportlicher Leiter der 05er Fußballschule, Christof Babatz war höchstpersönlich zu Gast und leitete dabei eine 90-minütige Trainingseinheit in der Schulsporthalle. Die hochmotivierten Teilnehmer konnten in verschiedenen Übungen ihre technischen, koordinativen und spielerischen Fähigkeiten unter Beweis stellen und weiter ausbauen.

